

## Begeisterte Zuhörer bei Roland Hefter

Am Samstag, den 28. Mai 2016 war der allseits bekannte und beliebte Musikkabarettist und Mundart-Liedermacher Roland Hefter zu Gast im Dorfsaal.

Fransika Schweiger-Hubl begrüßte ihn im Namen des Dorfforums sehr herzlich mit dem Hinweis, dass die Bayern rechtzeitig aus der Champions-League ausgeschieden sind, damit alle zum Konzert von Roland Hefter hierher kommen konnten. Weiter wies Franziska auf das Kulturprogramm in diesem Jahr hin: Am Samstag, den 05. November 2016 gibt's ein Mitmachkonzert für Groß und Klein mit Rodscha aus Kambodscha. Am Samstag, den 26. November kommt Toni Lauerer mit seinem Programm ‚eigentlich is wurscht‘ in den Dorfsaal. Er wurde bei ‚Bayerns lustigster Bayer‘ auf Platz 12 gewählt und ist bei den beliebtesten Oberpfälzern aller Zeiten auf Platz 25!



Aber nun zurück zu Roland Hefter. Er bescherte den unzähligen Zuhörern mit seinem neuen Programm ‚I dad's macha‘ einen höchst unterhaltsamen und lustigen Abend. Musik gespielt hat Roland Hefter schon immer. Regelmäßig mit seiner Band ‚Isarrider‘ und in seiner zweiten Heimat, dem Schwabinger Podium.

So plädiert er in seinem Song ‚I dad's macha‘ dafür, die eigenen Träume zu verwirklichen:

„Da Opa dramt seit langem von am schweren Motorradl, einem Piercing, do wos koana siegt und tätowierte Wadl, eine Reise um die Welt und zum Schluss die USA,....

I dad's macha, i dad's macha, späda konnst gwiß drüber lacha. Irgendwann is eh vorbei und du denkst da schee war's gwesen, mei!....

Sei entspannt und sieg ned rod. Es gibt a Leben vor dem Tod.“

In dem Lied ‚Oane für ois‘ prangert er die Spezialisierung in allen Bereichen unseres Lebens an:

„Für jedes noch so kloane Thema, jedes einzelne Problem ist mittlerweile die spezielle Lösung vorgesehn. Für jede Lebenslage und für jede Art von Angst gibt's die passende Versicherung von der Allianz.

I mecht Oane für Ois, des war sche. Oane für ois, kannt des ned geh. Oane für ois, doch des is schwer. Aber schee war's, gangad oane her.

A wenn I nur Kartoffen kaf, scho wieda so vui Sorten mit lauta bläde Nam und des an zehn verschiedenen Ortn. ...

I mecht Oane für Ois,....“

Auch ein Liebeslied mit dem Titel ‚Von Herzen‘ war mit im Programm:

„ Im Alltag denkst ned dro, des Gfui is irgendwo, des Herz is leida weid, deshoib sing I heid: Des is a Liad, mit dem I dir sog, dass I di von Herzn mog. `s Lem is schnoi moi aus und vielleicht geht's mia nimma aus, dass I dia sog, wia gern I di mog.

Hob oft koa nettes Wort, bin grantig und oft fort. `D Leid reng mi auf und des zu hauf. Leid, di mi meng, wean oft überseng.

Deshoib sing I heid....“

Insgesamt war es ein sehr gelungener und lustiger Abend, an dem viel gelacht wurde. Roland Hefter erfreute mit vielseitigen Texten, die aus dem Leben gegriffen waren und in denen man sich wiederfand. Hierfür gab es tosenden Applaus und mehrere Zugaben.

Wer wollte, konnte sich auch an den Texten beteiligen. Roland Hefter hat eh scho schwer und jetzt kimmst du...

Herzlicher Dank geht an alle, die mitgekommen sind und Roland Hefter, der sich um die Organisation gesorgt hat.  
Obergrußberger

